



寒暖の差が激しい昨今です。

筆者のご近所でも河津桜が満開ですが、2年前の写真と比較すると2週間も早く、地球温暖化を実感します。

皆さんはソメイヨシノの薄いピンクとどちらを好まれますか？それどころではない、花粉を何とかしろという声も聞こえるのですが・・・。

1. モノ作り教室の活動

2月24日 参加者： 9名（当日欠席4名）

支援者： 15名

テーマ：電磁石ベル



子供達の感想

1. 電磁石ベルを作って巻きつけたコイルに電気を流すと磁石になると知って家でも電磁石を作りたいと思いました。僕は電磁石ベルは家にもよくある目覚し時計と同じプログラムかなと思いました。LEDやコイルなどは中学生や小学6年生に習うのに、LEDやコイルの事を知れて良かったです(3年)。
2. 学校で電磁石の事をやっていたけどこっちの方が分かり易かった(5年)。
3. 完成したのを遊ぶのが楽しい。電磁石は電気がきた時だけ磁石になるのが知れて良かった(3年)。
4. コイルを巻くのが難しかった。LEDと豆電球の違いが分かった(5年)。
5. 固定磁石と電磁石の違いは、電磁石は電気が流れると鉄がくっつく(3年)。



保護者の感想

1. 毎回子供がとても楽しみにしています。工作をしたりする機会がなかなかないのでとても良い時間を過ごしていると思います(小3,6年)
2. 雰囲気も良いと思います。これからも続けて欲しいです。こういう機会は子供には必要だと考えます。

